

Burundi : Nkurunziza lance la préparation des élections de 2015

Arrib News, 27/08/2012 – Source Xinhua Le président burundais Pierre Nkurunziza a appelé les Burundais à commencer la préparation des élections de 2015. « Dans l'optique de bien préparer les élections de 2015, nous allons bientôt procéder à l'amendement de certains articles de la Constitution, du Code Electoral et de la Loi Communale, afin que ce rendez-vous nous trouve prêts », a déclaré dimanche le président Nkurunziza au cours d'un discours à la Nation, prononcé à Gitega (centre).

Il a exhorté les Burundais à entamer d'ores et déjà des consultations et à mener des débats sur toutes les questions sans exception. L'appel a été particulièrement adressé aux politiciens pour éviter que les non vainqueurs de ces élections jettent le tort sur d'autres. « Il est temps que les politiciens commencent à se préparer aux élections de 2015, pour éviter des précipitations et des surprises corollaires conduisant les non vainqueurs à jeter le tort sur ceux-ci ou ceux-là », a-t-il relevé. Il a aussi lancé un appel aux politiciens exilés pour qu'ils rentrent à temps pour s'associer aux autres dans la préparation de ces élections. « Nous voudrions réitérer notre appel aux politiciens encore en dehors du pays pour qu'ils rentrent, afin de se préparer aux élections de 2015. Encore une fois, il n'y a personne à leur poursuite (...). Qu'ils rentrent au pays, qu'ils s'associent aux autres dans le travail de préparation des élections de 2015. C'est un droit automatique leur conféré par la nationalité burundaise, et personne n'est autorisé à le leur ravir », a ajouté le Président. Il leur a souhaité un bon accueil et de la sécurité à condition, a-t-il dit, « que chacun se sente en paix et en sécurité dans son foyer » avant de terminer par remercier ceux qui ont entendu cet appel et qui sont rentrés ainsi que ceux qui s'y préparent maintenant (allusion au porte-parole du parti Sahwanya Frodebu, Pancrace Cimpaye, qui est rentré dernièrement de son exil à l'étranger). Il a annoncé que les membres de la Commission Electorale Nationale Indépendante seront bientôt nommés pour remplacer ceux de l'équipe qui a organisé les élections de 2010 dont le mandat est terminé.